

## Turut Serta Lestarikan Alam, Kodim 0728/Wonogiri Gandeng Seluruh Elemen Masyarakat Tanam Pohon Di Cagar Alam Hutan Donoloyo

Pardal Riyanto - [RANTAUUTARA.GO.WEB.ID](http://RANTAUUTARA.GO.WEB.ID)

Jul 18, 2022 - 15:14



WONOGIRI - Sebagai salah satu cara untuk turut melestarikan alam, Kodim 0728/Wonogiri melaksanakan penanaman pohon jenis eukaliptus, yang bertempat di Lingkungan cagar alam Hutan Donoloyo, Kecamatan Slogohimo, Senin(18/7).

Penghijauan dengan penanaman sebanyak 1000 pohon tersebut diikuti oleh seluruh komponen masyarakat yang ada, diantaranya anggota Polsek, Koramil 22/Slogohimo, pegawai BKSDA Purwanto, Pemerintah Kecamatan, Puskesmas, Relawan Senkom, Satgas MTA, ICW, Pawon Mas, Imapres, Saka

Wira Kartika distrik Purwantoro dan anak-anak pelajar dan karangtaruna Desa Watusomo.

Kegiatan didahului dengan melaksanakan apel yang dipimpin langsung oleh Dandim 0728/Wonogiri Letkol Inf Deny Octavianto. Dalam kesempatan tersebut, Dandim mengucapkan terima kasih kepada seluruh pihak, yang turut serta bekerjasama dan mendukung terselenggaranya kegiatan penanaman pohon. Lebih lanjut Dandim mengatakan, bahwa dengan penghijauan yang dilakukan selain sebagai sarana komunikasi untuk mempererat tali silaturahmi, juga sebagai wujud nyata kontribusi kita dalam menjaga kelestarian cagar alam.

Selain itu, kegiatan penghijauan yang dilakukan juga sebagai sarana edukasi kepada generasi muda, untuk menumbuhkan kesadaran sejak dini tentang kepedulian menjaga kelestarian lingkungan.

Selain melaksanakan penanaman pohon, Letkol Inf Deny juga meminta kepada seluruh peserta yang hadir untuk bersama-sama menjaga dan merawat tanaman yang ditanam, sehingga tanaman tersebut dapat tumbuh dan berkembang, dengan demikian kegiatan yang dilaksanakan dapat bernilai manfaat dimasa sekarang sampai dengan masa hang akan datang.

Sementara itu Camat menyampaikan, pemerintah Kecamatan dan pemerintah desa sangat memberikan apresiasi khususnya Kodim 0728/Wonogiri yang melaksanakan program penghijauan dengan menyediakan pohon dengan jumlah yang sangat banyak dan kepada seluruh pihak yang terlibat dalam kegiatan penghijauan.

Setelah selesai melaksanakan apel, kegiatan dilanjutkan dengan penyerahan bibit tanaman dan penanaman secara simbolis oleh Dandim beserta jajaran Forkopincam serta seluruh para peserta.

Turut hadir dalam penghijauan tersebut diantaranya, Anggota DPRD Suyoto, Camat Agus Pramono, Danramil 22/Slogohimo Kapten Inf Prahwoto, Kapolsek AKP Paimin, Kepala Puskesmas Slogohimo, BKSDA SWK Surakarta, Penyuluh Kehutanan, KRPH Hutan Donoloyo,

(Arda 72)